

El Libro Blanco de la Sanidad

En el momento actual, Castilla-La Mancha se encuentra ante el reto de completar el proceso de transferencias en materia sanitaria. El punto de partida inicial es una región con importantes desequilibrios estructurales en dotación e infraestructura de servicios sanitarios. Esta realidad obliga a un esfuerzo en la planificación estratégica.

La Consejería de Sanidad y el Gobierno de Castilla-La Mancha asumen el proceso de transferencias y futura gestión de los servicios asistenciales. Para conseguir este objetivo se han establecido un conjunto de actuaciones y medidas, legislativas por un lado, y de otra índole por otro, como el Libro Blanco de la Atención Sanitaria en Castilla-La Mancha, destinado a analizar los recursos sanitarios, establecer los escenarios posibles de futuro, diseñar y proponer actuaciones y modelos de atención.

Se ha impulsado un Libro Blanco que refleje el conocimiento de los distintos agentes y sectores implicados en la Salud.

Para ello se plantea una metodología de participación real a través de las Comisiones Técnicas, Grupos de Trabajo y unas Jornadas Públicas y abiertas.

Las Jornadas del Libro Blanco de la Atención Sanitaria en Castilla-La Mancha se constituyen en un punto de convergencia de ideas, alternativas, etc, debatidas y consensuadas sobre la Sanidad en Castilla-La Mancha. Estas propuestas deben cristalizar en un modelo de atención sanitaria eficaz y eficiente. El representante del Colegio de Médicos que acudirá a estas jornadas será el Dr. Julián Deblas.

El Colegio de Médicos de Ciudad Real apoya por completo sus reivindicaciones

Los vocales reclaman su voz y su voto

Existen algunos presidentes colegiales que pretenden dejar a los vocales como un órgano asesor en la elaboración de los nuevos estatutos médicos.

Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real

A principios de octubre, los vocales de toda España, -a excepción de los andaluces-, se reunieron en Madrid para reclamar su derecho a formar parte de los órganos de gobierno del Consejo General de Colegios Oficiales Médicos de España con voz y voto, sobre todo en la elaboración de los nuevos estatutos de la OMC. Parece algo lógico dentro de entidades democráticas como son los colegios profesionales, sin embargo hay algunos presidentes colegiales que quieren tener a los vocales como un órgano asesor exclusivamente, lo que les permite votar sin su consenso.

Estos mismos presidentes no sólo pretenden dejarlos sin voto, también optan por elegir ellos mismos a los vocales sin que exista representación por su sección correspondiente.

«Las vocalías nacionales de la OMC representan a colectivos con problemas comunes y agrupan a los colegiados que con la misma modalidad y forma de ejercicio profesional participan de una problemática común o que puedan ser objeto de un mismo abordaje funcional y en consecuencia deberán ser elegidos por sus homónimos representantes provinciales», manifiestan los vocales. Además, «las vocalías nacionales, son los únicos órganos de representación específica que aseguran la voz y el voto de los médicos de base en el seno de los Órganos de Gobierno del Consejo General»

Bajo estas premisas, las vocalías se han reunido para dejar claro que tienen que seguir exis-

tiendo, porque, entre otras cosas «el problema de un médico rural no es el un médico de hospitales. Cada uno tiene cuestiones distintas que defender», como explica José Manuel González Aguiar, titular del Colegio de Médicos de Ciudad Real. En definitiva lo que quieren es, explica, «que las votaciones estén consensuadas, sino nuestra figura no tendría sentido. Lo que quieren las vocalías es evitar el protagonismo del presidente y obtener votos colegiados».

En el caso de que la modificación de los estatutos afecte a la estructura, mecanismos de participación y funcionamiento de las vocalías, exigen «que se realice con el acuerdo correspondiente de las Juntas Directivas de los Colegios Provinciales», y que el «voto secreto en la Asamblea General no se utilice para cuestiones profesionales,

públicas, de interés general, porque supondría una falta de transparencia y un control democrático».

Para que sus reivindicaciones no caigan en saco roto han elaborado un escrito que han hecho llegar a

cada presidente nacional, Si éste en cuestión está conforme se envía un comunicado al vocal nacional. Si estuvieran en contra se tomarán medidas más contundentes, como darle algún tipo de publicidad a la decisión. El Colegio de Ciudad Real ha sido uno de los primeros en manifestarse y en el último pleno extraordinario celebrado a mediados de mes, los vocales recibieron todo el apoyo del presidente colegial, Pascual Crespo. **M**

El Colegio de Ciudad Real ha sido uno de los primeros en manifestarse. En el último pleno Pascual Crespo dio su apoyo a los vocales